

JOSE TEODORO LAVIN LEÓN

Nacido en la ciudad de Cuernavaca Morelos, en donde reside y mantiene una participación constante en los medios de comunicación, con participaciones permanentes en los principales medios electrónicos y escritos.

Licenciado en Administración de Empresas (2013) por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), también Licenciado en Periodismo (2013) Secretaría de Educación Pública (SEP), es académico activo de la actividad docente, se encuentra impartiendo en las aulas de la UAEM su alma mater.

Actualmente colabora en actividades de la vida democrática de Morelos en diversas índole como coautor en publicaciones; organización de cursos, docente en diplomados a través del la organización que preside el Centro de Formación Ciudadana y Cultura Política A.C. Institución multi galardonada por su contribución a la democracia y la cultura política a través de la formación de ciudadanía con los grupos más vulnerables, como son las comunidades indígenas, los jóvenes o mujeres en pobreza.

Con una trayectoria destacada en los organismos electorales en 1990 funge como subdirector de la 1ª circunscripción Plurinominal del recién creado Instituto Federal Electoral y en 1991 se convierte en el Vocal Ejecutivo y Presidente del Consejo del Primer Distrito Electoral Federal en Morelos hasta 1996.

También en 1996 se convierte en el Secretario Técnico de la Comisión Estatal Electoral del Estado de Morelos, donde iniciaría los trabajos para la creación del Instituto Estatal Electoral, el cual sirvió como Consejero Presidente hasta 2008.

Conferenciante sobre temas de política, gobierno, democracia, formación ciudadana y análisis de coyuntura en diversas universidades de la República Mexicana, tiene un sin fin de participaciones en diversos espacios sociales en la búsqueda de la defensa de los derechos humanos.

También participa en los Consejos directivos de Fundación don Bosco A.C. Unidos somos Iguales A.C. Y Cuernavacos A.C. Organizaciones con carácter filantrópico que tiene como fines, la igual de derechos para personas con discapacidad, la educación a jóvenes en situación de pobreza, la formación de la identidad entre otras.

